
Dieter Hecking (Ex-Sportvorstand)
Beitrag von „kinglui“ vom 14. Juni 2022, 17:53

Zitat von schwamm84 

War von Anfang an keine sonderlich tolle Idee, als FCN in einen Spieler über den
Leistungszenit so viel Geld zu investieren.

Bei Luca Pfeiffer wenn der bei uns performt, ist das wenigstens werterhaltend bzw kann
sogar noch für über EK verkauft werden

Sind andere Vereine, die mehr bieten können, an Pfeiffer interessiert?

Wieviel kostet Luca Pfeiffer?

Will er zu uns?

Namen, die helfen könnten, gibt es einige.

Spieler die in unserer Budget passen und zu uns wollen, sehr wenige.
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